おしらせ

議会運営委員の皆様と ▶つくばみらい市議会 本市議会運営委員

様の今後の活動に有意義な の弥富金魚水族館と歴史民 まちなか交流館1階ロビー 政視察に来庁されました。 委員会の常任化について行 俗資料館を見学しました。 委員会が、本市の予算決算 くばみらい市議会議会運営 今 回、 7月19日(水)茨城県つ 議会運営副委員長による 質疑、意見交換の後、 視察いただいた皆

行政視察受入報告

いいい治覚らいを言意

ものとなれば幸いです。

日時:令和5年9月6日(水) 場所:十四山西部小学校

十四山西部小学校での新米給食会に議会広 報編集特別委員会として参加しました。今年 のとれたての地元産新米を稲作農家の団体か ら寄贈していただき、食育の一環として市内 全ての小中学校でいただきました。

本市では、伊勢湾台風で収穫直前の米が被 害を受けたことから、台風シーズン前に収穫 できる早場米が作られています。





児童代表の子からは、安全安心で美味しいお米が食 べられることへの感謝の言葉が述べられました。

また、本市の学校給食は、自校調理で提供されてい ます。調理後、短い時間で配膳できるため安全かつ適 温で食べることができています。そのおかげもあり、 市内の小学校中学校ともに、残菜量が極めて少なくな っています。

今後も子どもたちが安心して美味しい給食が食べら れるように、食育環境の充実に議会としても取り組ん <mark>でいきたいと思います</mark>。

